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ごみ処理費用有料化議案に、合意形成のプロセスが不十分
という理由で反対しましたが・・・（賛成１４人、反対１１人）
令和５年９月からのごみ袋大幅値上げが決定

しました。プラ包装分別回収は今年の１０月から。

瀬戸焼で暮らしを楽しもう条例
が制定されました。(賛成１６人、反対９人)

ごみ有料化議案に質疑しました。

Youtube動画こちらから！

これまで市は、ごみ減量施策を十分行ったきた結果、
ごみ減量が進まなかったため有料化するという説明を
行ってきました。
しかし、市は市民への説明会での意見やパブリックコ

メントでの意見を受けて、新たなごみ減量アクションプ
ランを計画しました。であれば、
●しっかりその効果を検証してから有料化を決めるべき。
●説明会も⾧久手市に比べ人口対比４分の１しか行って
いない。財政的理由も市民にしっかり説明すべき。
●実施まで１年６か月というタイミングで決めなくても
よい。
このように考えることから、有料化する期日を先延ばし
にする修正案を提出しましたが、原案のままの可決とな
りました。

原案は、市民の皆様と、市外在住で市に通
勤・通学する方々にまで、協力を義務化する
と受け取れる文言でしたので、修正案を提出
しました。残念ながら、修正案は否決され、
原案のままの可決となりました。
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Youtube動画

みんなと
第７回

「今回こそ!久々に会ってお話ししましょう!」
前回はコロナ禍により中止させていただきました。今回はぜひやりたいです！
今定例会で反対した議案についてもしっかり説明させていただきます。
第一部：松原大介からの市政報告 第二部：意見交換（テーマは自由）
申し込み：１５名様程度。予約不要。当日直接お越しください。
参加費 ：無料、マスク着用でお願いします。

日時：４月２０日（水）
１９：００～２０：３０
道泉地域交流センター

（記録のため録音させていただきます。）

新型コロナウイルス感染
症の拡大状況により、中
止とさせていただく場合
があります。

新型コロナ第６波における教育現場でのタブレット
（1人１台iPad）活用状況と今後について

新型コロナ第６波を受け、市内小中学校で発生した学級閉鎖や、濃厚接触により出席停止となった児童
生徒への、タブレット端末活用による学びの保障は十分ではなかったと考えることから、その原因と課題、
そして今後について伺いました。

Ｑ．第６波前まで、
タブレット端末の活用
状況はどうでしたか？

Q．第６波襲来時、出席停止
の子や、学級閉鎖に対して、
タブレット端末の活用はど
の程度できましたか？

Ｑ．これから瀬戸市は、ICT
の活用、特に非常時の活用
について、どのように取り
組んでいきますか？

Ａ．授業や発表などでの利用
や、体育での活用なども行っ
てきた。また、持ち帰り訓練
や、オンライン授業の検証も
行ってきた。

Ａ．一部の学校では、授業の定点配信やオン
ライン授業を行ったが、一方、ほとんど活用
できていない事例もあり、学校間における差
が大きかった。

Ａ．令和４年度からはICT支援
員が市内全校に配置される。
学校間のレベル差を解消して
いく。

ICT活用に関して、保護者からすると、瀬戸市がこれからどこまでの状態を目指していくのか、はっき
りわからない状況です。学校間のレベル差を解消することは大切ですが、現状がどのレベルであり、まず
どのレベルに揃えるのか、どのレベルまでを目指すのかを示すべきではないでしょうか。


